



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**CODIGO TRIBUTARIO.** Los señores Ricardo J. López, Ministro de Hacienda; CPC Joaquín Cisneros, Dr. Fabio Hércules Pineda y Ricardo Morales Estupinián, presidieron la ceremonia

conmemorativa del 10o. Aniversario de Fundación del Instituto Salvadoreño de Derecho Tributario. Durante el acto, se presentó el proyecto de "Código Tributario".

## Exhortan a adquirir los productos de UNICEF

La infancia desvalida a nivel mundial necesita ayuda y UNICEF es la única entidad dedicada exclusivamente al bienestar de ella, prestando socorro masivo de emergencia a los niños desvalidos.

Con el lema: "Este año —Pasa a la página 38—

## Mañana cumple 42 años el Ministerio de Trabajo

Mañana, 14 de octubre, se conmemoran los 42 años de fundación del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, por lo que se efectuará una serie de actos en San Bartolo.

Miembros de la comisión organizadora del

evento, manifestaron que como parte de las festividades, serán homenajeados con preseas conmemorativas, veintidós empleados que tienen más de treinta años de servicio ininterrumpido en la institución.

—Pasa a la página 35—

De Ahuachapán

## Malversación de fondos en Ataco por Concejo anterior

La Corte de Cuentas ha establecido un faltante de 82 mil 506 colones con 74 centavos, cantidad que malversó la municipalidad anterior de Concepción de Ataco, Depto. de Ahuachapán.

Don Francisco Aréva-

lo Faggioli, Alcalde Municipal, señala que por esa irregularidad de la municipalidad anterior, del Partido Demócrata Cristiano, aún no se normalizan los servicios del tren de aseo, alumbrado,

—Pasa a la página 19—

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 64)

## Analizan Reforma Agraria misión legislativa y la F.A.

Miembros de la Comisión Legislativa de la Reforma Agraria, se reunieron ayer con el Alto Mando del Ejército, como parte de las conversaciones que se mantienen con los altos jefes del Ejército, para el buen desarrollo de dicha Reforma.

El mayor Roberto D'Aubuisson, que estas reuniones servirán para

que los comandantes militares conozcan los mecanismos que permitirán el buen uso de la Ley Agraria.

D'Aubuisson agregó que las reuniones con el Ejército, tienen el objeto de que éste tenga conocimiento de cuál es la intención y actividad que preten-

—Pasa a la página 40—

# Convocatoria a elecciones presidenciales hará el CCE

La convocatoria a elecciones presidenciales de 1989, la efectuará el Consejo Central de Elecciones, CCE, en la segunda quincena del presente mes.

Así lo dio a conocer ayer el Presidente de dicho Consejo, Dr. Mario Samayoa, señalando que las elecciones del próximo año se efectuarán entre el 12 y 15 de marzo de 1989.

Esas fechas son las tentativas para

la primera ronda electoral, enfatizó, pues de irnos a una segunda ronda, ésta tendría que efectuarse en la última semana del mismo mes de marzo, según lo establecido en la legislación vigente, subrayó.

**Empadronamiento**

Mientras tanto, el Consejo Central

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

**INICIA OBRA.** El Lic. Harold Bialke, anuncia el inicio de la obra "El Enfermo Imaginario", hoy en el Círculo Cultural Salvadoreño Alemán.

## FA cumple los Derechos Humanos: Gral. Blandón

"La Fuerza Armada no es revanchista y sus decisiones se ajustan a la Constitución Política. Es obediente a las órdenes de la superioridad, que en este caso es el Organo Ejecutivo.

"Cumple además, dijo ayer el Gral. Adolfo O. Blandón, con todo lo con-

cerniente a los Derechos Humanos, ya que a diario se imparten cursos en todas las guarniciones y cuerpos de seguridad".

Explicó el alto jefe militar, que al dirigente izquierdista Mario Aguinada Carranza se le permitió entrar al país, por

—Pasa a la página 33—

## Arquitecto y estudiante distinguidos nominan

Roberto Paredes Martell y Manuel de Jesús Miranda Galdámez, han sido designados Arquitecto y Estudiante Distinguido, por el Colegio de Arquitectos.

El Colegio de Arquitectos de El Salvador, informó ayer, que el Premio "Arquitecto del Año", se otorgará al se-

ñor Paredes Martell, por su contribución al engrandecimiento del gremio y honorabilidad profesional.

El Premio "Arq. Renato Romero 1988", se entregará a Miranda G. como el estudiante de arquitectura más distinguido, en base a un con-

—Pasa a la página 35—

## Reabierta la pirámide principal en El Tazumal

Ayer en ocasión de celebrarse el Día de la Raza, fue reabierto al público, la pirámide principal, de las Ruinas de El Tazumal, en la ciudad de Chalchuapa.

Funcionarios locales y

del Ministerio de Cultura y Comunicaciones, presidieron la inauguración de la estructura que por mucho tiempo pasó cerrada en razón de los trabajos de reparación que se realizaron.

Dicha pirámide, tenía profundas grietas, debido a la filtración de aguas, lo cual representaba un peligro para las personas que visitaban

—Pasa a la página 51—

## Inauguran hoy Iera. Exposición Agrícola Regional COTAR

Hoy se inaugura la Primera Exposición Agrícola Regional, organizada por el Comité Técnico Agrícola Regional (COTAR) y la Región Central de Educación.

El evento que incluirá la exposición de plantas medicinales, charlas so-

—Pasa a la página 40—

## Desayuno católico pro Hogar del Niño, sábado

Bajo el mensaje "sólo el que ama se salvará", a cargo del Dr. Rafael Flores y Flores, será celebrado este sábado en el Hotel Camino Real, el XXXVI Desayuno Católico a beneficio del Hogar del Niño.

Así lo dan a conocer miembros del Comité Organizador de este tipo

de eventos, agregando que el Dr. Flores y Flores es Abogado y Notario, Cristiano Militante y Evangelizador Seglar de Cursillos de Cristiandad.

Desde hace veintidos años, en su condición de Laico, trabaja en el Movimiento de Cursillos de Cristiandad, siendo ac-

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por Penate Orantes.

**ARQUITECTOS.** Directivos del Colegio de Arquitectos de El Salvador, designaron "Arquitecto del Año", al Sr. Roberto Paredes Martell, y al es-

tudiante Manuel de Jesús Miranda G., de la UES, ganador del premio "Arq. Renato Romero". La premiación será el 19 de octubre, en el local de ASIA.